

Zürich und Dietikon, 18. Dezember 2017

KR-Nr. 350/2017

M O T I O N von Sonja Rueff (FDP, Zürich), Josef Wiederkehr (CVP, Dietikon) und Roger Liebi (SVP, Zürich)

betreffend Kongresszentrum Stadt Zürich

Der Regierungsrat wird beauftragt, dem Kantonsrat die planungsrechtlichen Grundlagen - insb. einen Richtplanbeschluss - vorzulegen, welche den Bau eines Kongresszentrums durch die Stadt Zürich oder eine private Trägerschaft im Gebiet Sihlquai, Limmatstrasse, Hafnerstrasse in der Stadt Zürich ermöglichen.

Sonja Rueff
Josef Wiederkehr
Roger Liebi

350/2017

Begründung:

Es gibt Pläne von privaten Investoren, die auf dem genannten Areal ein Kongresszentrum errichten möchten, allenfalls mit integriertem Carparkplatz. Die planungsrechtliche Grundlage - insbesondere ein erforderlicher Richtplan-Eintrag - soll dies aus kantonaler Sicht ermöglichen.

Im Kapitel 6.5.2 des kantonalen Richtplans soll beim Eintrag Nr. 3 die Standortevaluation vorangetrieben werden, so dass der konkrete Standort Sihlquai eingetragen werden kann.

Der neue Eintrag soll dem heute bestehenden Eintrag im kantonalen Richtplan im Kapitel 4.3.2. betreffend konzessionierter Reisebusverkehr nicht widersprechen. Die beiden Einträge können mit einer koordinierten Planung realisiert werden.

Der im Kapitel 4.2 bestehende Eintrag für den «Stadttunnel» (Nationalstrasse) kann mit einer koordinierten Planung gewährleistet werden und steht damit einem Kongresszentrum ebenfalls nicht entgegen.